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未来是光明的！索尼仍将力挺UMD
游戏
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　　索尼的John Koller表示尽管支持的电影厂商不断减少，但公司仍会全力支持UMD格式。

　　目前担任PSP市场部高级经理的Koller说：“我们绝不会放弃我们的基本出发点。不管是电影还是

游戏方面的内容，第三方厂商将会有很多机会利用到它(UMD)。”

　　“UMD有很多长处，从外形大小到格式都很适合携带。”他接着说道：“复制UMD内容也很容易，

而且成本比卡带更便宜。我们的时机、成本外加以光碟为基础的格式都很合适。”

　　由于前一段时间PSP的新固件被黑客破解，发现其中含有ISO文件的加载器程序。这可能被用于启

动储存在记忆棒里的游戏。有人推测索尼可能准备就此放弃UMD格式，转而支持直接使用下载的内容。

　　Koller承认UMD格式现在状况不佳。“无疑目前(UMD)最大的缺陷就是从其他游戏平台向PSP移植游

戏。发行商们就会关心是否能把DVD媒体的游戏装到UMD里。”

　　《恶魔城》的创造者Koji Igarashi还指出了UMD的另一问题，“UMD碟的搜索数据速度过慢是个缺

陷。”他补充道，“读盘时间成了UMD的大问题。”对此 Koller则表示UMD是独一无二游戏媒体，开发

者在使用时应该理解这一点。”

　　他最后说道：“UMD的未来是光明的。”
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